

Aktuelles

Zuschußförderung

03.02.2019

Noch bis 13.2.2019 läuft die Einreichfrist beim WAFF und ein weiteres Wiener Unternehmen will dabei sein. Innovative Projekte haben eine gute Chance weitere Mitarbeitende für die Umsetzung dieser Projekte mittels Zuschuß gefördert zu erhalten und dies für 12 Monate. Wie das genau geht und was im Vorfeld zu überlegen und zu tun ist, das bespreche ich mit eben diesem Unternehmen. Dass auch dieses Unternehmen aus Wien sich mit einem hervorragenden, zukunftsweisenden Projekt in erfolgreiche Zukunft bringen kann, ist nach den vielen von mir begleiteten Anträgen gut möglich.

- [Twitter](#)
- [LinkedIn](#)
- [Seite drucken](#)